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COMPTE-RENDU 

CONSEIL MUNICIPAL 

Du 13 Novembre 2024 

 

Présents :  

Patricia TESTA, Roseline RIU, Virginie ARSEGUEL, Albertina GUIU, Jessica ANNE 

Germain FLORES, Auguste PEREIRA, Germain RAMIREZ, Christophe GONÇALVES  

 

Procurations :  

Patricia SAUMANDE donne procuration à Auguste PEREIRA 

Philippe CARAUD donne procuration à Virginie ARSEGUEL 

 

Absents excusés :  

Christophe ALAUZET 

 

Absents : 

Jean François FONQUERGNE, Sébastien ROUGET, Anna PAZ 

 

Secrétaire :  

Virginie ARSEGUEL 

 

Madame la Maire ouvre la séance en donnant lecture des procurations et le l’ordre du jour. 

 

1. Attribution du marché de service récréatif, éducatif et culturel pour la gestion du 

Multi accueil 

 

Madame la Maire nous rappelle que la gestion de la crèche est déléguée à un prestataire par 

marché public. Tous les 3 ans nous devons renouveler le marché et ce pour la période de 2025 à 

2027.  

La Commission Appel d’offre s’est réunie le 6 novembre 2024 pour ouvrir les plis. 7 candidats ont 

retiré un dossier. 2 candidats ont déposé une offre : LEC et LEO LAGRANGE. 

La commission s’est réunie le 8 novembre 2024 pour faire l’analyse des offres. 

Les critères professionnels et techniques sont remplis de façon égale, idem pour la garantie 

financière.  

Le montant du marché pour LEC s’élève à 390 038,94 euros  

Le montant du marché Leo Lagrange est à 309 425,75 euros. 

Le conseil décide de retenir la meilleure offre à savoir Léo Lagrange 

Le Conseil approuve à l’unanimité 

 

2. Travaux de voirie- Programmation 2025 : Convention de mandat avec la 

Communauté de Communes du Pays de Tarascon 

 

Madame la Maire nous explique que la Communauté de Communes de Tarascon nous demande 

de prendre une délibération concernant une convention de mandat pour les travaux de voirie 2025. 

Le Conseil approuve à l’unanimité. 
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3. Vote subvention exceptionnelle ACCA Mercus 

 

Madame la Maire nous propose de délibérer afin d’accorder une subvention exceptionnelle à 

l’ACCA de Mercus. Cette subvention correspond  au remboursement de la facture d’électricité pour 

un montant de 578,26 euros. 

Le Conseil approuve 

1 contre 

10 pour. 

 

 

 

4.Questions diverses 

 

Auguste PEREIRA nous informe que des problèmes de poubelle sur Amplaing ont été solutionnés. 

Des habitants se plaignent que sur le bouton poussoir mis sur la fontaine ne permet pas mettre un 

seau, par contre on peut remplir une bouteille.  

Une demande de mise en place d’un portique au Communal à Amplaing a été émise pour limiter 

l’accès aux grands gabarits. 

Roseline RIU expose un problème de stationnement sur les trottoirs à Garrabet qui gêne la visibilité. 

Jessica ANNE a des demandes concernant le nouvel adressage sur la Commune : il sera effectif 

en début d’année 2025. 

Certains habitants demandent que la Rue de la Rivière à Garrabet redevienne à double sens. 

Albertine GUIU nous informe que le remplacement du système de chauffage au logement 

communal à d’Amplaing a été réalisé. 

Germain FLORES propose que la commission se réunisse rapidement pour terminer le travail sur 

l’adressage 

  

 

Madame la Maire lève la séance à 21h45 

 

 

 

 

 

 


